
 

3mach®- 
Schlauchkappen 

 
 
 
Verwendungszweck: Zubehör für Reinigungsmaschinen im Bereich der Instrumentenaufbereitung. 
 

3mach®-Schlauchkappen mit Silikonschläuchen gibt es in unterschiedlichen Ausführungen. Die Schlauchkappen besitzen zwei 
oder drei Silikonschläuche und können mit 3mach®– LLW / LLM Kappenadaptern oder Steckadaptern für Kappen kombiniert 
werden. Das Produkt findet Anwendung mit 3mach®-Spülzylindern oder -Spülleisten und erhöht die Wirtschaftlichkeit der 
Durchspülung von feinlumigen Hohlrauminstrumenten. 
 

Achtung:  
3mach®-Schlauchkappen sind Verschleißteile und können je nach Anwendungsart mehr oder weniger schnell verspröden! 
Durch Lichteinwirkung vergilben die transparenten Silikonschläuche. Es ist bei der Handhabung darauf zu achten, dass 
nicht an den Schläuchen gezogen wird, da diese dann herausreißen können. Es wird empfohlen an den Kappen zu ziehen, 
um die Verbindung mit einem Edelstahladapter zu lösen. 3mach®-Schlauchkappen mit Schläuchen dürfen nicht an 
Menschen eingesetzt werden. 

 
Hinweis:  3mach®-Schlauchkappen sind nicht für die Heißluftsterilisation geeignet. Häufiges Reinigen und Desinfizieren  
  führt zur Versprödung der Verbindungen. Bei eingerissen Kappen oder Schläuchen sind diese zu ersetzen. 
 
Aufbereitung: Geeignet für alkalische Reinigungsverfahren im Bereich der maschinellen Reinigung, Thermodesinfektion und 

Trocknung (bis 120 °C) sowie einsetzbar in medizintechnischen fraktionierten Vakuumverfahren (134 °C). 
 
Haftung:  Die Firma 3mach GmbH haftet nicht für Schäden, die durch die Verwendung der 3mach®-Schlauchkappen 

entstehen. Dieses gilt ebenfalls für die individuelle Ausstattung mit Adaptern in Verbindung mit 3mach®-
Schlauchkappen und für eine Zweckentfremdung der Produkte. 

 
Hersteller:          Firma 3mach GmbH, Daimlerstraße 25, 72414 Rangendingen, Germany 
                            Tel.: 0049 (0) 74 71-98 41 18, Fax: 0049 (0) 74 71-98 41 19, www.3mach.de 
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3mach®-  
tube caps 

 
 
 
Intended use: Accessories for cleaning machines in the field of instrument reprocessing. 
 

3mach® tube caps with silicone tubes are available in different designs. The tube caps have two oder three silicone tubes and can 
be combined with 3mach®- LLW / LLM cap adapters or plug adapters for caps. The product is used with 3mach® rinsing cylinders 
or rinsing bars and increases the cost-effectiveness of rinsing fine-bore hollow instruments. 
 

Caution:  
 3mach®- tube caps are wear parts and can become brittle more or less quickly depending on the type of application! 

Exposure to light causes the transparent silicone tubes to yellow. When handling, care must be taken not to pull on the 
tubes, as this can cause them to tear out. It is recommended to pull on the caps to disconnect the stainless steel adapter. 
3mach®- tube caps with tubes must not be used on humans. 

 
Note:   3mach®- tube caps are not suitable for hot air sterilization. Frequent cleaning and disinfection leads to 

embrittlement of the connections. Torn caps or tubing must be replaced. 
 

Preparation: Suitable for alkaline cleaning processes in the area of mechanical cleaning, thermal disinfection and drying 
(up to 120 °C) and use in medical technology during fractionated vacuum processes (134 °C).  

 

 Liability:   3mach GmbH bears no liability for injury or damage resulting from the use of 3mach® products. This also applies 
to individually converted and modified 3mach® tube caps and their misuse. 

 

Manufacturer:    3mach GmbH, Daimlerstraße 25, 72414 Rangendingen, Germany 
                      Tel.: 0049 (0) 74 71-98 41 18, Fax: 0049 (0) 74 71-98 41 19, www.3mach.de 
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